

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

伊藤まさひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



■佐倉市特集■ 6月県議会一般質問

ことし四月の千葉県議会議員選挙で、初当選を飾った伊藤昌弘県議（佐倉市選出）は、佐倉市議会議員二期、副議長も務め、また地元青年会議所や防犯・防災団体の役員も経験してきた若手政治家。

六月県議会では早速一般質問に立ち、美しい印旛沼の復活と関連河川流域の浸水対策、市内の交通渋滞解消のための国道二九六号・都市計画道路馬渡—萩山線バイパスの早期開通などを県当局に鋭く迫り、その都市づくり政策の確かさ、ふるさとを思う真摯な人柄が、県政界より高く評価されました。

きれいな水、健全な生態系の再生を 「ふるさとの恵みの水資源・印旛沼」

汚濁防止にきわめて有効

○高度処理型浄化

伊藤 印旛沼は、農業用水、工業用水、上水道、さらに内水面漁業に利用され、多くの県民にとってかけがえのない恵みの沼である。

しかし今日、周辺地域の都市化や産業活動などの影響を受けて水質汚濁が環境基準を上回り、上水道の水

源としての湖沼では、全国ワースト1の水質となつている。また沼の水源である里山や谷津の環境変化や外来種の放流により、多くの在来動物が減少するなど、環境は悪化が進んでいる。

県民が一丸となつて取り組み

○印旛沼の水質浄化

伊藤 合併処理浄化槽のうちの「高度処理型」は、チツソやリンの除去にきわめて有効と聞く。

ところが、その普及率はまだまだ低いようだ。印旛沼周辺における高度処理型合併浄化槽の設置率はどう

くらいか。

環境生活部長 県としては

住民の理解、市町村の協力

を得て「高度処理型」を普及していきたいと考えている。印旛沼水系では、平成十三～十七年度の間に、合

たい。

知事 印旛沼は、千葉県民にとって、大変貴重な水源である。その豊かな自然環境は、次世代にしっかりと引き継いでいかなければならぬと考えている。

水質浄化対策としては、

二十年余にわたり「湖沼水質保全計画」に基づいて、下水道整備、合併処理浄化槽の普及に取り組んできた。

また平成十六年には、行政

・NPO・地域住民が連携

後の取り組みも含めて伺い

ざさなければならない。

そこで最初の質問だが、

県はこれまで印旛沼の水質

浄化について、どのような

対策を進めてきたのか、今

後

ざさなければならない。

そこで最初の質問だが、

県はこれまで印旛沼の水質

浄化について、どのような

対策を進めてきたのか、今

確かな都市政策を持つ地方政治家

■佐倉市特集 ■ 6月県議会一般質問

伊藤まさひろ 県議



県議会の自席で再質問する伊藤まさひろ県議

伊藤 現在県は、洪水防止策の一環で印旛沼をはじめ、利根川、高崎川など流入河川の改修を進めているが、関連する利根川の整備計画を策定中と聞く。この計画は、利根川下流部に位置する印旛沼や関連する河川の治水にどのような影響があると考えているか。

機能的で快適な道路ネットワークづくり

慢性的交通渋滞

伊藤 高崎川の河川改修は、どこまで進んでいるのか。
今後の予定は?

伊藤 鹿島川合流点からJR佐倉駅までの二

点からJR佐倉駅までの二
キロメートルを重点区間とし、こ

・六キロメートル区間にについて、平成九年度から改修事業を実施しており、鹿島川合流点から市街地の鎌木橋までの二キロメートルを重点区間とし、こ

治水効果に配慮し早期完了へ

高崎川の改修事業

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

雨水の貯留施設四カ所設置

高崎川の洪水対策

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 私の地元・佐倉市内を流れる高崎川は、集中豪雨などにより浸水被害が多い。印旛沼流域での洪水防止策として、雨水を貯留浸透させるシステム

伊藤 国道二九六号は、匝瑳市から成田、佐倉市を経て八千代、船橋とを結ぶ広域的幹線道路だが、かつての成田街道の名残もあって、道幅が狭く曲がりくねっている。このため車の交通量の増加に対応できず、慢性的な交通渋滞を引き起こしてい

伊藤 国道二九六号バイパスがキメ手

伊藤 機能的で快適な道路ネットワークづくり

伊藤 道路ネットワークづくり

伊藤 機能的で快適な道路ネットワークづくり

伊藤 機能的で快適